

Un momento crítico: la alarmante alza en la violencia de género en Uruguay genera profunda inquietud

Principal



Publicada el: 25/11/24	Visitas: 191
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 182	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/un-momento-critico-la-alarmante-alza-en-la-violencia-de-genero-en-uruguay-genera-profunda-inquietud_9502.php

**UN MOMENTO CRÍTICO:
LA ALARMANTE ALZA
EN LA VIOLENCIA DE
GÉNERO EN URUGUAY
GENERA PROFUNDA
INQUIETUD**

Principal

Un momento crítico: la alarmante alza en la violencia de género en Uruguay genera profunda inquietud

"Un llamado de atención: la creciente violencia de género en Uruguay suscita preocupación en la sociedad"

Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer

Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la

Mujer: Reflexiones y Llamado a la Acción

25 de noviembre de 2023 En el marco del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, Mónica Bottero, directora del Instituto Nacional de las Mujeres (Inmujeres), hizo un llamado a la reflexión al expresar su profunda preocupación por las alarmantes cifras de femicidios y el aumento de la violencia en la sociedad uruguaya.

"Es un día de luto", afirmó Bottero, recordando el sufrimiento de niñas, adolescentes y mujeres que han sido víctimas de maltrato y violencia.

Bottero señaló: "No quisimos dejar de conmemorar a las mujeres y ponernos de luto por aquellas que han sido asesinadas por su condición de tales y por las que todavía padecen violencia, al igual que niños y niñas".

A pesar de un aumento en la sensibilidad social respecto a la violencia de género, las estadísticas reflejan una persistencia preocupante en los casos de femicidio.

Según indicó la directora, desde 2007 el promedio anual se sitúa en 25 femicidios, alcanzando un pico de más de 30 en 2018. "Las mujeres asesinadas no son solo números", enfatizó Bottero.

Además, la directora alertó sobre el impacto del crimen organizado en la violencia familiar, un fenómeno que se ha intensificado en el país.

En su análisis, vinculó la violencia comunitaria con la problemática de género, destacando la necesidad de tomar conciencia sobre estas situaciones.

"Hoy hay mayor conciencia, incluso entre niños y niñas, de que este tipo de situaciones no se pueden tolerar", sostuvo.

Marcha en la Plaza Independencia

Mientras Inmujeres continúa trabajando en la prevención y el acompañamiento a las víctimas, diversas organizaciones sociales han convocado a una marcha en la Plaza Independencia a las 18:30 horas, en un esfuerzo por visibilizar esta problemática y exigir acciones concretas.

Fuente: Telenoche

Imágenes

UN MOMENTO CRÍTICO: LA ALARMANTE ALZA EN LA VIOLENCIA DE GÉNERO EN URUGUAY GENERA PROFUNDA INQUIETUD

Un momento crítico la alarmante alza en la violencia de género en Uruguay genera profunda inquietud

Tags

violencia, conciencia, inmujeres, internacional, bottero, directora, mujeres, llamado, asesinadas, sociedad, aumento, femicidios

Noticias relacionadas

- 4.9 *** *Día Internacional de la Eliminación de la Violencia hacia la Mujer: Movilizaciones, recorridos y un análisis profundo por parte de InMujeres*
- 4.2 *** *Crisis de Género en Uruguay: Más de 5,000 mujeres buscan apoyo en Montevideo*
- 3.7 *** *La Onu advierte sobre un alarmante incremento del 50% en los casos de violencia de género a nivel global*
- 4.5 *** *Directora del Mides alerta sobre la alarmante violencia infantil: "Casi la mitad de los casos afecta a niños de 0 a 4 años"*
- 3.7 *** *Milagros Chamorro: un relato desgarrador de la violencia de género y la falta de protección del sistema*
- 4.0 *** *Informe alarmante: en el período de setiembre de 2023 a agosto de 2024, se contabilizaron 220 homicidios en todo el territorio nacional*
- 3.9 *** *Se inauguraron en Rivera los nuevos juzgados especializados en violencia de género, con la intervención destacada de Argimón subrayando su relevancia*

4.5 * *Creciente preocupación por la violencia en las aulas: un 20% de los estudiantes uruguayos se ven afectados*

3.8 * *Adiós al hacinamiento: un nuevo horizonte para la cárcel de mujeres en Salto*

5.0 * *Alarma en la sociedad: Casi la mitad de los casos de violencia se dirigen a niños de 0 a 4 años*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024